

## Pisa y Florencia



### Itinerario

Recogida en el puerto por nuestro guía, identificado con el cartel de Shore2shore y salida desde el muelle en autobús para comenzar nuestro recorrido.

Nuestra primera parada será al llegar a **Pisa**. Situada en la región de la toscana italiana se desconoce el origen de la misma, la leyenda habla de unos fundadores de origen griego, procedentes de una ciudad llamada Pisa que se encontraba en la orilla del río Alfeo en el Peloponeso que habrían fundado otra ciudad con el mismo nombre de la original en Italia. Entre los monumentos más importantes de la ciudad figura la célebre **Piazza dei Miracoli** declarada Patrimonio de la Humanidad; **la Catedral**, construida en mármol entre los años 1064 y 1118, en estilo románico pisano, con su portal en bronce de Bonanno Pisano. El **Baptisterio** dedicado a San Juan el Bautista, que comenzó a construirse en el año 1152, y fue concluido en el 1363, fue el segundo edificio de la plaza en erigirse después de la catedral y antes de la famosa y llamativa **Torre Inclinada** del siglo XII, con una altura de 58,36 metros, que sufrió su característica inclinación inmediatamente después de iniciarse su construcción.

**La visita a Pisa se hará por libre**, al llegar a la **Piazza dei Miracoli** (15 minutos andando desde el aparcamiento de buses) la guía nos hará una pequeña introducción sobre la historia de la ciudad, nos dará las indicaciones sobre lo que podemos ver y la duración máxima de tiempo para la visita que será por libre. Una vez finalizado regreso al bus para continuar en dirección a **Florencia**.

Descubriremos la ciudad de la familia Medici, gracias a una visita guiada por la **Piazza Santa Maria Novella**, situada a pocos pasos de la principal estación de trenes de Florencia, una de las principales plazas de la ciudad.

Desde allí al magnífico complejo de la **Catedral de Santa María del Fiore** o **catedral de Santa María de la Flor** (exterior), una de las obras maestras del gótico y del primer renacimiento italiano. Símbolo de la riqueza y del poder de la capital toscana durante los siglos XIII y XIV, la catedral florentina es uno de los edificios más grandes de la cristiandad. Su nombre se refiere al lirio, símbolo de Florencia, o al antiguo nombre del pueblo llamado Fiorenza, aunque otros entienden que la flor se refiere a Cristo; con su imponente cúpula obra de **Brunelleschi** y a la que debemos añadir el **Campanario de Giotto** (exterior), de 84,70 m de altura, y el **Baptisterio de San Juan** (exterior), con sus famosas puertas de bronce. El

conjunto, formado por la iglesia, el campanario y el baptisterio constituye una de las joyas artísticas y arquitectónicas de Florencia.

Continuaremos con nuestro paseo por varias calles desde la **Plaza de la Republica** hasta la **Piazza della Signoria**, para ver el antiguo palacio (**Palazzo Vecchio**), construido entre 1299 y 1314 para lugar de residencia y trabajo de los funcionarios de la república, destaca por su patio adornado y sus tesoros artísticos. Contemplaremos la **Loggia dei Lanzi**, un museo al aire libre que muestra obras maestras de la escultura.

También veremos el **Ponte Vecchio**, el único puente en Florencia que no fue destruido durante la Segunda Guerra Mundial, y llegaremos a la **Plaza de Santa Croce** para admirar su maravillosa iglesia (exterior), lugar de sepultura de relevantes personajes como Miguel Ángel, Maquiavelo, Galileo Galilei,... La Plaza de Santa Croce, además de ser un lugar muy frecuentado por artistas callejeros, es el lugar elegido para desarrollar diversas actividades a lo largo del año. Algo que caracteriza a su iglesia son las **casi 300 tumbas**, en sus lápidas se pueden ver distintas fechas entre los siglos XIV y XIX.

Tiempo libre para el almuerzo, visitas individuales o para compras.

Tras la pausa de descanso, nos dirigiremos al punto de encuentro convenido para reunirnos con el guía y si el tiempo a disposición lo permite, pasaremos por el **Mirador de la Piazzale de Michelangelo**, uno de los mejores de la ciudad desde donde contemplar la ciudad en todo su esplendor.

Regresaremos al puerto para el embarque.

## Detalles

### INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: **49,00 €**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUIA HASTA **10 HORAS**

**EN PISA, TIEMPO LIBRE SIN GUÍA PARA LA VISITA.**

### SUPLEMENTO a pagar junto con la reserva

**Auriculares obligatorios: 3,00 €** Adultos y niños mayores de 12 años

### OBSERVACIONES

Nivel Fácil/Panorámica/Cultural

Se aconseja calzado cómodo

**Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.**